



ARITAYA

株式会社 ありたや

ARITAYA



株式会社 ありたや

〒870-0924 大分市牧1-1-1 TEL.097-558-0248

支店・営業所 / 別府・中津・佐伯・宮崎・福岡・鹿屋





われわれの誓
吾々は真と責任のもと最善を盡し
吾々の会社発展に貢献し
吾々の生活向上を計り
良き社会人たらん事を期す

株式会社ありたや

ご挨拶

当社は住宅設備機器の総合商社として地域に密着し、生活環境の向上に取り組んで参りました。私どもの取り扱う商品は、生活に密着し、毎日しかも長期間使用するものが少なくありません。そのため単に「モノ」を売るということではなく、アフターサービスや情報のご提供などお客様のニーズを捉え、さまざまなサービスを充実していく必要があります。さらには安全で快適な空間のご提案、新しい生活スタイルのご提案を通して、お客様の夢と理想の実現をお手伝いをする企業を目指して参りたいと考えます。

われわれの誓

誠実に誠心誠意お客様に接する事、そして仕事の結果に対して最後まで責任を持つこと。これが当社のモットーです。それがお客様の信頼に繋がり、会社の発展にも繋がるものと信じております。その結果、仕事を通じて社会に貢献することができ、精神的な充足感も得られるものと考えます。全社員が仕事を通して物心両面の幸福を追求できる企業でありたいと考えます。

おかげさまで100周年

大正5年に食器屋として創業し、業種は変わりましたが歴史を積み重ね、創業100周年を迎えることができました。今日の信頼と基盤が築けましたのもご愛顧いただきました多くのお客様、ご支援いただきましたメーカー・商社様、そして一緒に働いていただいた皆様のおかげと心より厚くお礼申し上げます。この感謝の想いを深く胸に刻みつけ、これからも地域と共生し、皆様に必要とされ愛される会社であり続けたいと考えます。



沿革

会社の沿革		主な出来事	
1912	大正 元年	佐賀県有田町より別府市に移住する	日本最初の南極探検隊帰国
1916	大正 5年	別府市千代町にて現社長の曾祖父野口徳次郎により個人企業として陶磁器、食器、衛生陶器の販売を目的として創立された	吉野作造が大正デモクラシー「民本主義」を指導 夏目漱石死去
1948	昭和23年	株式会社へ改組し代表取締役役に野口喜市就任	プロ野球初ナイター 10才の美空ひばりデビュー
1949	昭和24年	建材部を別府市浜町に新設、食器部と分割する	1ドル360円に固定
1962	昭和37年	大分市新貝に大分支店を開設	東京の人口1,000万人突破
1966	昭和41年	別府市餅ヶ浜に本社社屋新築	日本の総人口が1億人を突破
1974	昭和49年	宮崎市柳丸町に宮崎支店社屋新築	長島茂男(巨人)現役引退
1978	昭和53年	大分市牧に本社社屋新築移転	日中平和友好条約調印
役員変更により代表取締役役に野口銀平就任			
1980	昭和55年	中津市全徳に中津支店開設、社屋新築	ジョンレノン銃殺事件
1990	平成 2年	福岡県粕屋町に福岡支店開設	東西ドイツ統合 バブル崩壊
2000	平成12年	役員変更により代表取締役役に野口善市就任	介護保険スタート
2009	平成21年	鹿屋市笠之原に鹿屋営業所開設	衆院選で民主党が大勝
2012	平成24年	佐伯市に佐伯営業所開設	東京スカイツリー開業 衆院選で自民党が大勝
2016	平成28年	創業100周年	マイナンバー利用開始

